

chansons les plus ignobles, on y raconte les histoires les plus scandaleuses, on y tient les propos les plus indécents ; on y fait les jeux les plus inconvenants et les plus dangereux ; enfin, on s'y amuse au profit des plus mauvaises passions, et du terrible ennemi de notre salut ; aussi, on se sépare rarement, sans que les plus grands désordres ne viennent couronner ces réunions sataniques. On ne devrait jamais permettre ces assemblées, quand on a la conscience de sa responsabilité ; on les parents ne devraient jamais laisser aller leurs enfants, sans les y accompagner, pour les surveiller de près.

Chefs de famille, qui ouvrez vos maisons à ces grandes réunions, comprenez bien que vous êtes responsables devant Dieu, et devant la société de tout le mal qui s'y fait, par suite de votre négligence à les surveiller, ou de votre faiblesse à reprendre les coupables. Une mauvaise parole, est prononcée devant un jeune homme, une jeune fille, elle empoisonne leur cœur ; ce scandale est à votre charge, vous en rendrez compte au jugement que vous aurez à subir à votre mort. Des chansons lassives, des historiettes sales et impures, salissent toutes les oreilles, portent la mort dans les âmes de ceux qui les entendent ; ces désastres irréparables et mille fois plus déplorable que ne serait la mort corporelle de tous les assistants, sont encore à votre charge ; et Dieu, dans sa colère, vous forcera encore de rendre compte de tous ces péchés commis en votre présence ; dans votre maison. Ah ! Pères et mères, si vous y réflé-